

neg 4536

pic 10

DEMOCRACIA Y - P SOCIALISMO

BOLETÍN DEL S. 2 DEL
PARTIT SOCIALISTA UNIFICAT DE CATALUNYA.

Nº 2 Marzo-Abril precio 2,- ptas.

1920 - 1970

Los comunistas del S. 2 del PARTIT SOCIALISTA UNIFICAT DE CATALUNYA saludamos fraternalmente a nuestros hermanos del PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA al cumplirse el 50 aniversario de su fundación. 50 años en la vanguardia de la lucha por el triunfo del SOCIALISMO.

EL PARTIDO Y LENIN

son hermanos gemelos;
¿cuál es más preciso,
para la madre historia?

DECIMOS LENIN

sobreentendemos Partidos,
decimos Partido,
sobreentendemos Lenin.

(V. Maiakovski)

En el globo terráqueo no se encuentra hoy rincón, por apartado que esté, donde no se conozca el gran nombre de Lenin. Este nombre se ha convertido en el más querido de los trabajadores del mundo entero, en su antorcha, en su estrella polar. Vive y vivirá en los corazones y en las mentes de toda la humanidad progresiva, exhortando a la lucha obstinada por la paz y el socialismo, por un futuro mejor, por una vida libre y feliz, por la fraternidad humana, por el comunismo.

Una de las razones que nutrió la personalidad de Lenin como hombre y como revolucionario, fué el espíritu democrático, avanzado para su época que se respiraba en la familia de los Uliánov.

Desde el comienzo mismo de su vida consciente, Lenin se convirtió en un decidido partidario de la doctrina revolucionaria marxista acerca de la gran misión histórica del proletariado.

La vida de Lenin es inseparable de la vida y de la lucha del Partido Comunista desde que éste nace. Lenin se convirtió en el organizador y jefe del partido revolucionario marxista del proletariado ruso. Vió con claridad las enormes posibilidades que se abrían pa-

ra la victoria de la revolución en Rusia si al frente del movimiento obrero había la vanguardia bien organizada del proletariado, un partido revolucionario marxista. Con fuerza gigantesca resonó el vigoroso llamamiento de Vladímir Lichén: "Dadnos una organización de revolucionarios y transformaremos a Rusia". Bajo la dirección de Lenin se creó una organización de ese tipo, esa vanguardia marxista revolucionaria de la clase obrera: el Partido Bolchevique. Con Lenin al frente el Partido Bolchevique—"cerebro, honor y conciencia de nuestra época"— condujo a la clase obrera rusa a la victoria de la Gran Revolución Socialista, la situó en el timón del primer Estado Socialista del mundo. Lenin y el Partido leninista forjado por la clase obrera de Rusia, han abierto a la humanidad el camino hacia el socialismo y hacia el comunismo, no sólo teórica sino, además, prácticamente.

Lenin no es un mero seguidor de la doctrina de Marx, sino que es, además, un gran continuador de la misma. Con espíritu creador, desarrolló la teoría revolucionaria marxista en consonancia con las condiciones de la nueva época histórica, de la época del imperialismo y de las revoluciones proletarias, época en que la humanidad pasa del capitalismo al socialismo y a la construcción de la sociedad comunista. El marxismo es inseparable de su continuación, el Leninismo. Todas las partes componentes del marxismo-filosofía, economía política, comunismo científico— obtuvieron un desarrollo ulterior, se enriquecieron y se concretaron, en los trabajos inmortales de Lenin. A todos los problemas radicales que la nueva época planteó a la clase obrera, dió Lenin respuesta, y con la clara luz de la teoría marxista, como con un faro de potencia enorme, iluminó el camino que en su desarrollo, sigue la humanidad hacia el comunismo. El nombre de marxismo-leninismo, sólidamente consolidado hoy, constituye un reconocimiento de la enorme aportación de Lenin a la ciencia marxista. El marxismo-leninismo es una "gran doctrina internacional". Su nacimiento se confirma

por la construcción socialista en la Unión Soviética y en todo el sistema socialista del mundo, ejercen una influencia cada vez más intensa sobre el proceso histórico de la humanidad. Esta influencia se hará tanto mayor cuando más tiempo pase, sobre todo ahora en el período de un régimen social más justo que proporciona al hombre todos los bienes y todas las alegrías de la vida con que soñaron los cerebros mejores y más nobles de la humanidad, régimen hacia el que tendían espontáneamente los trabajadores, irá trayendo hacia el comunismo a una cantidad cada día mayor de la población del globo terrestre.

Como sistema social, el capitalismo a dado ya de si cuanto podía dar, está condenado a desaparecer, y - por grandes que sean los esfuerzos de sus defensores, no podrán hacer retroceder el curso progresivo de la historia.

El futuro pertenece al comunismo. Las ideas de Lenin y su imagen, eternamente viva, alienta a todos los trabajadores en la lucha por el futuro luminoso, de la humanidad, por el comunismo.

! AMNISTIA!

! LIBERTAD!

! SOLIDARIDAD!

un pleno internacional. Fue un internacionalista apasionado, creador de la gran ideología —que llevó a la práctica— de la igualdad de los derechos de los pueblos y de la amistad entre ellos. A Lenin le era ajena toda limitación de carácter nacional. Su corazón latía con cálido amor hacia todos los trabajadores y oprimidos de la tierra. Para él resultaba tan fraterno y comprensible el alma de un obrero y de un campesino ruso, chino o indio como la de un metalúrgico francés, de un ferroviario filanés, de un campesino polaco o un pescador italiano. El jefe de la revolución socialista, comprendió y valoró mayor que nadie el despertar a la vida política activa, a la obra de creación histórica independiente, de los pueblos orientales, oprimidos durante siglos por las potencias colonizadoras, imperialistas.

Los pueblos de Oriente, junto con los de la Unión Soviética y de los otros países socialistas, tiene una población que abarca la mayoría de nuestro planeta. Lenin, que verificó un profundo análisis marxista del imperialismo como etapa superior y última del capitalismo, demostró científicamente que el sistema capitalista, en virtud del desenvolvimiento de las leyes objetivas del devenir histórico, camina hacia su ocaso, si bien puede aún occasionar no pocas calamidades a la humanidad. Lleno de entusiasmo y con profética fuerza declaró Vladimir Illich al final de su vida que la victoria definitiva del socialismo sobre el capitalismo en la escala mundial está asegurada de manera plena e ineludible.

Lenin estaba totalmente convencido de la superioridad del sistema socialista, estaba convencido de que el socialismo encierra en sí fuerzas gigantescas, de que la humanidad había pasado a un nuevo estadio de desarrollo con brillantes y inusitadas posibilidades.

Los triunfantes ideales del marxismo-leninismo, el grandioso y palpable ejemplo de los éxitos sorprendentes alcanzados

con fuerza cada día mayor por el recorrido de la historia del mundo.

A la vez que luchaba con radical intransigencia contra todo repliegue en lo tocante a la esencia revolucionaria del marxismo, a las posiciones de clase del proletariado, al mismo tiempo que luchaba contra el revisionismo y el reformismo, Lenin se manifiesta vehementemente — contra los intentos de convertir el marxismo en una recopilación de fórmulas secas y rígidas, desligadas de la vida, de la práctica. El marxismo no es un dogma, — sino una guía para la acción, se complacía en repetir Vladimir Ilich; toda su actividad como teórico y como organizador constituye una viva confirmación de esta idea. Todas sus obras están impregnadas de una concepción creativa del marxismo como teoría eternamente viva y en desarrollo, que exige fidelidad a los principios, pero que no admite calcos ni dogmas.

"El marxismo exige de nosotros el cálculo más exacto y objetivo de la correlación de clases y de las condiciones concretas de cada momento histórico — indicó Lenin—. Nosotros los comunistas, nos hemos esforzado — siempre por ser fieles a esa exigencia, obligatoria — sin duda alguna desde el punto de vista de toda fundamentación científica de la política!"

La doctrina marxista-leninista se ha convertido en el — gran instrumento ideológico de la transformación del — mundo. Conquistadas por ella las mentes y las voluntades de millones de personas, ha llegado a ser una poderosa fuerza material. La vitalidad y la fortaleza indestructible de la doctrina marxista-leninista quedan palpablemente demostradas por el recorrido todo del desarrollo histórico, en particular después de la Gran Revolución Socialista de Octubre.

Lenin vió con claridad los destinos del socialismo en

solidaridad con los mineros de ASTURIAS con una ayuda de 600 pesetas.

!VIVA LA SOLIDARIDAD! !VIVA LA UNION!



TEXTIL

LA LUCHA OBRERA EN EL RAMO DEL AGUA

Un ejemplo de COORDINACION Y ORGANIZACION de las luchas obreras lo están dando hoy en Barcelona los trabajadores del "ram del agua".

El lunes, 23 de marzo, una HUELGA GENERAL de 24 horas paralizó 23 empresas del ramo en Barcelona capital, 35 en Tarrasa y otras en el resto de la provincia. Prosigue así mismo la huelga de horas extras y la negativa a trabajar a prima en casi todas las fábricas.

A este nivel de conciencia se ha llegado a partir de la colaboración y discusión en asambleas públicas y abiertas - de la plataforma sindicalista específica del ramo. Y uno de los puntos culminantes de esta lucha, la acción generalizada del 23 de marzo, ha sido ORGANIZADA a través de su discusión en las empresas y en los locales del Sindicato. Y ha sido posible entre otras causas, por las mejores coordinaciones establecidas y extenidas a la mayoría de las empresas. La lucha dura y tiene de muchos de esos trabajadores, expresada de una u otra manera, se mantiene desde hace varios meses. En resumen es la continuación - de la lucha de clases que en el ramo textil ha librado importantes e históricas batallas. Y es la demostración, una vez más, de la capacidad combativa de la clase obrera y - también de las favorables condiciones de lucha que hoy se dan en nuestro país.

Como en el número anterior, llamamos a todos los anti-franquistas a contribuir a esta campaña de ayuda para el establecimiento de una DEMOCRACIA POLITICO-SOCIAL Y ABRIR LA VIA DEL SOCIALISMO EN NUESTRO PAÍS.

El nivel político que supone la colaboración económica de esta campaña es de una gran importancia, y en ella se reflejan los hombres con conciencia revolucionaria y que provistos de una gran visión política y social - se manifiestan sobre la necesidad de luchar para el - derrocamiento de la dictadura franquista que es la principal fuerza explotadora de la CLASE OBRERA y la fiel servidora de la OLIGARQUÍA CAPITALISTA..

Felicitamos a todos aquellos que de una u otra forma contribuyen en esta lucha por la DEMOCRACIA POLITICO-SOCIAL, POR LA LIBERTAD Y POR UNA AMPLIA AMNISTIA PARA LOS PRESOS Y EXILIADOS POLITICOS.

Cabe destacar la importancia que merece en esta CAMPAÑA la organización de RIFAS que algunos grupos han sugerido y llevado a la práctica. En ellas han participado docenas de personas, tanto en el barrio como en lugares de trabajo y a pulso y peseta a peseta han contribuido de una manera especial, sabiendo a ciencia justa, que estas RIFAS no son otra cosa que un donativo en ayuda directa al P.S.U.C. a su fortalecimiento económico con el fin de ampliar su lucha - contra la DICTADURA Y LA REPRESIÓN FASCISTA. Adelante pues, con estas iniciativas y otras tantas que puedan surgir en apoyo a nuestro Partido que es vanguardia de la clase OBRERA y libertador de la esclavitud y la represión.

NOTA: Es de interés resaltar el esfuerzo de un grupo del TEXTIL(26) que a pesar de estar en lucha reivindicativa con su ramo con boicot a las horas extras y primas percibiendo tan solo el sueldo mínimo se han

COMPANIA DE AYUDA AL P.S.U.C. PARA EL DESARROLLO DE LA
POR LA INSTITUCION DE LA DEMOCRACIA EN NUESTRO PAIS

Ante el graivo de ORGANIZACION, la inteligencia y la de
cisión que desplegaban los trabajadores, los verticalis
tas recurrieron revelando su impotencia a la poli
cia. La BRIGADA POLITICO-SOCIAL le tuvo a cuatro de los
representantes más significativos fr lo! obreros. La de
tención tuvo efecto aprovechando la circunstancia de
estar de guardia en el juzgado nº 12, ANDRES DE CASTRO
ANCAS, juez de 1^ª instancia al servicio directo de la
Brigada político-social, que encarceló a los cuatro:
Agustín Prats, Luis Moscoso, Manuel Martínez y Juan
Bravo. El encarcelamiento difícilmente se hubiera llev
do a cabo sin la complicidad de ese juez fascista.

La falta de los dirigentes encarcelados no hizo mella
en la combatividad de los trabajadores. Tras la ini
cial turbación, reanularon su acción, su marcha hacia
lo que hoy representa la más enérgica respuesta a la
explotación y la represión: la HUELGA GENERAL. Esta
debía haberse producido ya el lunes 16 de marzo. Pues
la misma Comisión Deliberadora (sección social) com
puesta casi en su totalidad por verticalistas, se
vió obligada a decretarla, ante la enérgica y decidi
da actitud de los trabajadores. Pero por enésima vez
los de la C.N.S. demostraron a quién realmente repre
sentan, y salieron en defensa de la patronal antes
de las 48 horas comunicaban a los enlaces y jurados
que no pararan. Cundió cierto desconcierto entre los
obreros. Y, en lugar de prescindir de la contrarreforma
verticalista y aprovechar el llamamiento "legal" a
la acción, se dejó transcurrir el día señalado sin
efectuar el paro. Sin embargo estas vacilaciones se
enmendaron cuando, pocos días después, en una asamblea
de enlaces representando a toda la provincia (más de
200) en el mismo Sindicato, los trabajadores, no los
verticalistas, llamaron a todo el ramo a la huelga
general, ante la consternación de la Comisión Delibe
radora.

ralora del Convenio.

Es éste, junto con otros, un claro y magnífico ejemplo de cómo es posible y necesario UTILIZAR LAS SINDICACIONES LEGALES. La experiencia que a ese respecto tienen los trabajadores del ramo del agua es ya muy completa. Aranca con la comprensión del efectivo papel que puede jugar un carnet sindical en manos de un auténtico representante obrero. Con la superación, pues, de una actitud limitacionaria, que, en ciertas ocasiones, ha sido provocada deliberadamente por la misma C.N.S. entre los hombres que han defendido siempre los intereses de la clase obrera. Es con esa comprensión que se han utilizado todas las posibilidades legales que quedaban y que sin ser muchas no son en absoluto despreciables.

Así es como los trabajadores han ocupado masivamente los locales del Sindicato. La policía, llamada por los vanguardistas para echarlos, no ha podido impedir, ni lo ha intentado siquiera, las asambleas de 200 a 300 representantes con carnet o sin él. El Sindicato del Textil es de los trabajadores por partida doble. Puesto que con sus cuotas se mantiene y ahora lo están conquistando con su presencia masiva utilizándolo en su lucha reivindicativa. Consolidar esa conquista, consolidar sus posiciones en el Sindicato a través de nuevas y amplias asambleas que engranza con la lucha contra la nueva Ley Sindical y por un auténtico Sindicato.

Junto a las formas legales, el elemento fundamental de las acciones obreras ha sido la actuación completamente lícita pero extralegal de los trabajadores. Los mitines a las puertas de las empresas, la actividad de la comisión obrera del ramo, las octavillas y llamamientos, la honestidad, inteligencia y audacia de unos dirigentes del movimiento obrero forjados en la lucha y actuando abiertamente en las asambleas de empresa y en el Sindicato. Este movimiento obrero organizado, que debe desarrollarse todavía más, para accio-

nes la mayor convergencia, constituye una vanguardia ejemplar que muestra cómo es posible e imprescindible coordinar las luchas a nivel de ramo, localidad, provincia, a TODOS LOS NIVELES, superando todas las estrechez.

Los trabajadores del ramo del agua, y de todos los ramos, están viviendo en toda España un momento muy favorable para luchar enérgicamente por sus reivindicaciones. Y para arrancar substanciosas mejoras salariales y sociales a la patronal. La lucha es siempre rentable y particularmente hoy. Así lo han comprobado los trabajadores de SEIT (aumentos de 21.000 a 30.000 ptas, y -realmisión de 6 despidos), los de LAVER-SCHAPPE (30.000 ptas. de aumento,realmisión de los despidos y destitución de todo el equipo de dirección). Los de PEGASO - (aumentos de 20.000 a 25.000 ptas.) y aumentos superiores al 6,5% en CISALSA, LÁMPARAS Z, TUFERIN, ESTANERIAS METALICAS, Metal de Terrasa, etc.

Las firmes batallas que contra la política laboral del régimen se libran en Cataluña, Asturias, Sevilla, Navarra, Murcia, etc. etc. constituyen un apoyo mutuo que facilita la lucha obrera en todas partes.

La acción simultánea es el mejor medio de impedir la represión y de alcanzar satisfacción a las demandas obreras. Uniéndose a los destacamentos en lucha los trabajadores del ramo del agua han dado un paso seguro por alcanzarlos.

